

*Le journal de
nouvelle-zelande*



par laurent schmitt

NOUVELLE-ZELANDE

Me voici au pays des kiwis, mais pas les fruits le petit animal qui ressemble a une espèce de poulet avec un long bec , qui ne sort que la nuit et dort les 3/4 du temps .Pour être sur d'en voir un ,nous sommes allé dans une ferme qui reproduit la nuit quand c'est le jour .On se retrouve dans une pièce avec des vitres style aquarium est l'on peut apercevoir le kiwi, appareil photo interdit .(pas étonnant imagine en pleine nuit tu te prends des dizaines de flash en pleine face).



un kiwi

Nous sommes allé voir un show avec les moutons. La tonte est un moment attendu de tous, et bien ça va a une vitesse assez impressionnante en gros je dirai 2 mn en étant large, le mouton n'a pas eu le temps de savoir ce qui lui arrivait qu'il s'est retrouvé tout nu ça fait bizarre, car il ne reste plus grand-chose de l'animal qui avait l'air costaud alors qu'il est tous menu .

Il y a des concours pour la tonte des moutons et les meilleurs font 900 moutons en 12h (a 2 \$ le mouton tondu cela fait une bonne journée). On a vu aussi plein de sortes de moutons, des frisés, des pas frisés, des avec des cornes en tire- bouchon, d'autres droites ,plein de différentes sortes.



les moutons

Notre 1ere journée fut pour **Auckland**, d'abord les alentours, une ile en face, ou il reste les canons qui protégeaient la ville .D'ou on peut voir Auckland? La grande tour! . De superbes maisons (avec des prix hallucinants) puis nous avons pris le bac pour nous amener en plein centre d'Auckland, arrivée devant un vieux bâtiment puis direction la tour, une fois au pied de la tour on comprend pourquoi elle surplombe toute la ville nous décidons d'aller tous en haut histoire de voir Auckland avec une vue imprenable juste avant d'arriver a l'entrée nous voyons une personne en train de descendre de la tour en position de chute libre, mais attachée a un câble, une descente de 200m bonjour la sensation ! (dommage que le prix de 50euros nous fasse renoncer"2002") . Nous voila tout en haut de cette tour avec vue panoramique avec des vitres penchées pour mieux voir il y a même une vitre placée au sol on croirai marcher dans le vide,et 200m cela fait haut, même en sachant que c'est solide ,le premier pas est fait en douceur(on ne sait jamais) après ça va mieux mais que c'est haut. On a la confirmation qu'ils aiment la voile ici,car c'est rempli de bateaux.



Auckland

Nous allons dans la forêt de "**wai poua kauri**" voir des arbres centenaires avec des troncs énormes (5m de diamètre et 50m de haut)..

Maintenant nous allons vers le nord, et le plus au nord possible jusqu'au phare de "**Cape Renga**", nous voyons que nous sommes à près de 20 000 kms de la France (ah oui! quand même) ainsi que d'autres villes dans le monde.

Les paysages ressemblent pas mal à la France quand même. Puis nous allons sur la plage de "90 miles of beach". Maintenant notre bus (grand et moderne comme en France) (pas comme ceux que nous venons de voir, des bus cabriolets avec des roues style les big foot américains, (impressionnant à voir) se met à rouler sur la plage (mais il est fou) et vas y qu'il roule (heureusement il n'y a pas de radars) mais cette plage fait au moins 100m de large (une belle avenue on dira) mais il y en a un autre à côté de nous et encore un et les voilà qu'ils se mettent à faire la course. J'imagine le touriste qui pense avoir trouvé un coin tranquille pour poser sa serviette et qui voit arriver 3 bus à vive allure droit sur lui. (Je voudrais bien voir sa tête). un peu plus loin nous faisons un arrêt pour voir un peu la température de l'eau, pour moi ça ne dépassera pas le genou, l'eau est glaciale (il y a sûrement des icebergs pas loin pour être aussi froide).

Au bout de la plage des énormes dunes et là que voyons nous? Des personnes qui descendent la dune à vive allure sur des bodyboards (génial). Le chauffeur fait le tour de la dune et s'arrête (chic on va pouvoir aller les voir de plus près me dit je. Perdu! mais, non, le chauffeur ouvre les coffres du bus et devant moi stupeur! ils sont remplis de bodyboard) à nous la dune et la descente. Tout ce que je peux vous dire C'EST GENIAL cela va vite c'est trop drôle et pour les plus téméraires on a repéré une bosse sur le sable, deduction faite et bien oui on décolle. Mais il faut déjà ranger les planches. Vraiment trop court ce petit divertissement. enfin bon il faut rentrer.



je suis loin de France



Laurent sur un bodyboard

Nous allons aussi à "bay of islands" une belle balade en bateau voir de plus près toutes ces îles, il y en a de partout nous passerons même dans une grotte (bravo au capitaine, car il n'y avait pas beaucoup de place), une bonne journée croisière seul mauvais point, on a perdu notre

appareil photos sur le bateau (donc pas de photos) .

Allez! on part plus au sud (mais pas trop) nous allons a **Rotorua** voir les geysers, car le coin est dans une zone géothermique. Le geysier de LADY KNOX awai-o-tapu .Tous les matins a 10h un employé arrive pour mettre un morceau de savon dans le trou du geysier et après quelques minutes cela ce met a mousser et a mousser et l' on entend le compte a rebours et le geysier envoie un jet d'environ 20m de haut pendant une heure et cela se répète tous les jours a la même heure exactement.

Au parc Wai-O-Tapu appelle "thermal wonderland ", on se ballade ainsi parmi une vingtaine de lacs aux couleurs hallucinantes, le tout au milieu de fumerolles et de jets de vapeur un peu inquiétants. On passe près de la "piscine de champagne" sa pétille comme dans le champagne et de la "baignoire du diable", qui vont du vert fluo au jaune psychédellique... Des couleurs superbes, mais dues aux fortes concentrations en mercure, soufre ou arsenic. Pas question d'y mettre la main ! On dirait qu'un chimiste fou s'est amusé a mélanger tous les composants dangereux qu'il avait sous la main et le résultat en vaut la peine.

Dans la ville il y a pleins d'endroit ou il y a des fumerolles de la boue qui bout avec des odeurs pas toujours des plus agréables.

Nous avons choisi un hôtel avec piscine privée(un cercle de 3m de diamètre) pour nous relaxer un peut .L eau viens du sol donc elle sort très chaude et ils s 'en servent pour chauffer l'eau de la piscine en passant dans des tuyaux pour la mettre a bonne température ,il ne faut pas rajouter de l'eau chaude, mais de l'eau froide, car c'est trop chaud .



Whangarei

Si vous voulez voir la voie lactée sous terre, c'est par ici ! A **Waitomo**, on peut descendre dans un réseau de grottes (balade en bateau)abritant des lucioles ou "glow-worms". Ces petites larves luisent pour attirer d'autres insectes et pouvoir se nourrir, d'ailleurs plus le ver luit, plus il a faim. A regarder c'est beaucoup plus poétique, une fois dans la cavité les yeux s'habituent peu a peu a l'obscurité et on se rend compte que les parois diffusent une faible lueur vert pâle... celle de milliers de vers luisants accrochés la. L'impression est magique, on se croirait en plein été sous une voûte étoilée... On en a même trouvé qui faisaient la grande Ourse . **Taupo** il y a plein d'activités a sensation ,on peut dévaler une colline enfermée dans une bulle transparente en plastique (zorbing), faire du saut a l élastique a plusieurs (bungee jumping), saut en parachute ou un tour de bateau ultras puissant qui peut faire des têtes a queues .On a même vu près du lac, que l'on peut jouer au golf .Explications ,vous mettez un radeau vert sur le lac et sur la rive vous alignez les joueurs de golf le but étant de mettre la balle dans le trou qui se trouve sur le radeau., si la balle reste sur le radeau, mais pas dans le trou on vous donne une balle en plus pour rejouer (car on paie a la balle)et si elle est dans le trou vous gagnez de l'argent(entre nous il faut vraiment être très bon pour réussir a la mettre dans le trou) .

Nous avons visité le musée de l'horlogerie avec de très anciennes et des modernes aussi et beaucoup viennent de France . Certaines sont vraiment formidables .Passez le voir ce musée cela vaut vraiment le coup (seul problème j'ai oublié le nom de la ville ou il se trouve) dehors il y a même un énorme cadran solaire (10 m environs).

La Nouvelle -Zelande est vraiment un très beau pays même si on a fait que la moitié de l'île du nord (on avait que 15 jours) les paysages étaient extraordinaires c'était vraiment dommage de n'avoir que si peu de temps pour découvrir un si beau pays, j'espère y retourner un jour, mais je resterai plus longtemps cette fois .